

FUNDACIÓN

>> Celebración de las IV Jornadas de Ingeniería y Sociedad en Guadalajara

De las actividades de la Fundación Técnica Industrial que se han venido desarrollando recientemente, queremos dar cuenta de las IV Jornadas de Ingeniería y Sociedad, celebradas en Guadalajara los días 4, 5 y 6 del pasado mes de octubre. En relación con este interesante encuentro, se ha enviado comunicado a todos los Colegios Patronos el pasado día 26 de octubre. En el mismo se hacía un inventario del desarrollo del programa de estas jornadas, así como la secuenciación de los aspectos más significativos que en la misma se produjeron y que, dada su importancia, detallamos algunos de los mencionados apartados:

- En esta ocasión, el haber incluido proyecciones de documentales, como fueron *La era de los virus* y el *Basurero global*, así como las conferencias que se programaron en el conjunto, supuso una interesante combinación de la imagen y la palabra, hecho que fue acogido por los asistentes como novedoso y satisfactorio con respecto a ediciones anteriores.

- La cartelería fue de un gran impacto visual, en cuanto a su composición y colorido, exhibiéndose en las principales calles de la ciudad de Guadalajara. También cabe mencionar los carteles anunciadores y de entidades colaboradoras, que fueron expuestos en el salón de actos de Caja Guadalajara y en el hotel AC de dicha ciudad donde se llevaron a cabo los distintos actos programados.

- La introducción del nuevo formato mesa-tertulia: exposición a tres, con el tema *¿La simplicidad es felicidad?* tuvo una gran acogida entre los asistentes y motivó una excelente participación de los mismos en el tema expuesto por los ponentes Margie Igoa González, Juan Lucio Gómez y Eduardo Roselló Toca.

- La interesante conferencia impartida por el catedrático de Psicobiología de la Universidad Autónoma de Barcelona Ignacio Morgado Bernal sobre *Emociones e inteligencia social* fue seguida con un gran interés por parte de los presentes.

- La conferencia denominada *Fuentes y puentes de Guadalajara* no se pudo impartir por problemas de proyección. En sustitución, el conferenciante, Antonio Herrera Casado, disertó sobre los *Castillos de Guadalajara*, resultando enormemente interesante el contenido de esta magnífica conferencia.

- El cierre del ciclo de ponencias corrió a cargo del alcalde de Guadalajara, Antonio Román Jasanada, que tuvo palabras de acogida a la ciudad de Guadalajara para todos los asistentes e hizo una glosa de lo que significa la ciudad tanto en el ámbito histórico como en su expansión y desarrollo actual. Asimismo, resaltó la importancia de la celebración de estas jornadas en esta ciudad y agradeció a las instituciones que las han organizado.

- Tal y como estaba programado, se llevó a cabo la entrega



Juan José Cruz, decano del Colegio de Guadalajara, en la inauguración de las IV Jornadas.

de premios correspondiente a la convocatoria de 2006, tanto para los trabajos de investigación como los referidos al III Certamen Fotográfico de Solidaridad Social, subvencionado por la Mutua de Previsión de los Ingenieros Técnicos Industriales (Mupiti). En este mismo acto, se hizo entrega de distinciones al que fue secretario de la Fundación Técnica Industrial, Antonio Prada Losada, así como al secretario técnico, Eugenio Sánchez Guzmán, por su

labor y trabajo en pro de la Ingeniería Técnica Industrial.

Por ello, y sin hacer una valoración definitiva de este evento, podemos considerar que ha tenido una gran acogida por parte de los asistentes y una valoración altamente positiva, tanto en el fondo como en la forma de los contenidos de los actos realizados.

>> Convocatorias de premios y becas

Aprovechamos este comentario para recordar a todos los decanos y Juntas de Gobierno de los respectivos Colegios Patronos la campaña que debemos continuar sobre la convocatoria de Premios-Becas y Certamen Fotográfico, referida al año 2007, en sus distintas modalidades, a la vista de que el plazo de estos certámenes concluye el mes de diciembre. Por último, la Fundación solicita la máxima difusión de las bases de la citada convocatoria. – J. S. A.

GUADALAJARA

>> Modernidad y tradición se citaron en Guadalajara para acoger las IV Jornadas

A pesar de haber transcurrido algún tiempo desde la culminación de las IV Jornadas de Ingeniería y Sociedad, celebradas en la ciudad de Guadalajara los días 4, 5 y 6 de octubre del presente año, y como hemos enunciado en la información enviada al colectivo de la Ingeniería Técnica Industrial, así como en algunos apartados del tríptico de tal evento, el Patronato de la Fundación Técnica Industrial tuvo a bien celebrar estas jornadas en el marco histórico de esta notable ciudad, que fue fundada por los árabes en la segunda mitad del siglo VIII o de la primera mitad del siglo IX. Fue en principio una fortaleza en la frontera, emplazada entre